

くすの木

令和3年度

美浜町立和田小学校 学校だより

令和3年6月18日

NO.10

全校児童を対象に、「いじめアンケート」を実施しました。これは、学期に1回行うものです。今回は、4月以降に友達との関係等で悩むことを聞きました。

気になる記述があれば、担任がすぐに聞き取りをし、事実確認と指導をしています。子どもたちには、どんな小さなことでも相談してほしいと思います。保護者の皆様も、気になることは遠慮なくご相談ください。

学校には外部関係者を含めた「いじめ対策委員会」なる組織があり、いじめ問題に対応する準備をしています。また、学校ホームページの「学校の概要」には、本校の「いじめ防止基本方針」を掲載しております。どうぞご覧おきください。

学校長

ライフジャケット着用訓練

地震津波避難訓練の際、屋上での密を避けるためにライフジャケットの着用訓練は行いませんでした。後日、各学年の教室で着用訓練を行いました。

写真は、1年生の訓練の様子です。慣れないジャケットに苦労しながらも、全員が着方を覚えました。

ライフジャケット着用の際に注意すべきことは、股ひもをきちんと締めることです。これができていないと、実際に水に浮かんでも顔が沈んでしまいます。低学年の子どもたちも、一生懸命に安全な着方をしていました。

実際に使うことがないに越したことはありませんが、きちんと覚えておくことは重要です。機会を見て、また行いたいと思います。



田植え体験(4年)

17日(木)、4年生が田植え体験をしました。多くの子どもにとって初めての田植え。みんなはりきって苗を植えました。

今回は、田を貸してくださる先生にご指導をいただきました。事前学習でお世話になった先生も来てくださいました。苗を植えるときは4本の束にすること、田植えひもの赤いマークの位置に苗を植えること等を確認し、いざ田んぼへ。

初めは泥の感触に戸惑い気味の子もたちでしたが、何回か植えていくうちに楽しくなってきたようです。予想よりはるかに早く植え終わりました。もっとも、後半は1束の本数が少し多くなってしまったようですが…。

子どもたちにとって楽しい体験となりました。稲刈り体験も楽しみにしておいてほしいものです。



プール掃除(6年)

15日(火)の午後、6年生がプール掃除をしました。

昨年はコロナ感染防止のために職員だけでプール掃除を行いました。今年は感染防止にできるだけ配慮して、子どもたちにも掃除をしてもらいました。

ほぼ全ての水を抜き、あらかじめ教職員がクスノキの葉などを取り除いておいた大プールで、6年生は一所懸命底をブラシでこすりました。1時間半ほどで、プールはピカピカになりました。

最後は、掃除のお礼としてシャワーのようにホースで放水しました。歓声が沸き起こり、疲れも吹き飛んだように思えました。

6年生のみなさん、ご苦労様。これでみんな気持ちよく水泳練習ができます。ありがとう!



育友会費納入御礼

育友会費をご納入いただき、誠にありがとうございました。

今年度もコロナの影響で会合を持ったり行事を行ったりする機会は少ないと存じますが、皆様からいただいた会費を、子どもたちの学校生活充実に資するよう有効に使わせていただきます。

※裏面に7月の行事予定を載せています。